

Medienmitteilung

Datum: 13. Juli 2021
Rubrik: Events/Veranstaltungen
Thema: 2. Aargauer Apéro in Arosa
Link: arosalenzerheide.swiss/arosa

2. Aargauer Apéro in Arosa

Bei Sonnenschein und milden Temperaturen konnten die rund 70 Aargauer*innen mit einem vielfältigen und abwechslungsreichen Programm beim 2. Aargauer Apéro begeistert werden.

Der 2. Aargauer Apéro ist bereits wieder Geschichte. Nach dem ersten spätwinterlichen Get-Together im 2019, konnte letzten Sonntag, 11. Juli 2021 endlich wieder unter Aargauern in Arosa gefeiert werden. Das sommerliche Zusammentreffen mit rund 70 aargauischen Gästen kann als voller Erfolg bezeichnet werden!

Petrus und das Wetter haben mitgespielt, Arosa und das Arosa Bärenland haben sich nach den Regenfällen in den vorherigen Tagen von seiner schönsten Seite gezeigt. Nach einer Begrüssung des neuen Tourismusdirektors Roland Schuler, wartete das Programm mit weiteren hochkarätigen Rednern auf. Die Gäste mit aargauischen Wurzeln erlebten mit dem Arosa Bärenland das innovative und einzigartige Tierschutzprojekt von Arosa live und hautnah. Pascal Jenny und Hansi Schmid lieferten eindruckliche und spannende Hintergrundinformationen zum neuen Zusammenleben und der Entwicklung der drei geretteten Bären Amelia, Meimo und Jambolina. Im Anschluss an den bärischen Beitrag ermöglichten die zwei hochkarätigen Aargauer Persönlichkeiten Silvan Hilfiker und Isabelle Wipf im Stammgäsetalk, moderiert von Pascal Jenny, spannende Einblicke in die ganz persönlichen Arosa-Highlights der Arosa-Fans aus dem Rüeblikanton.

Nach dem offiziellen Teil blieb genügend Zeit, um das Arosa Bärenland noch auf eigene Faust zu entdecken. Amelia, Meimo und Jambolina liessen es sich währenddessen natürlich auch nicht nehmen, sich zu zeigen und ihrer Lieblingsbeschäftigung - der Futtersuche - nachzugehen. Das anschliessende Programm stand ganz im Zeichen des gemütlichen Beisammenseins in der Brüggerstuba. Mit einer erfrischenden Gazpacho mit Schanfigger Kräutern, original Bündner Capuns und einer Aargauer Rüeblitorte wurden die Bewohner des Rüeblikantons kulinarisch verköstigt und sinnbildlich beide Kantone vereint. Musikalisch untermalt wurde die festliche Atmosphäre mit dem heimischen Schanfiggermix.

Das OK dankt allen, welche beim Aargauer Apéro geholfen und zur tollen Stimmung beigetragen haben – ein besonderer Dank gilt den Freiwilligen und dem Team des Arosa Bärenland für ihren Einsatz vor Ort, der Brüggerstuba für die grossartige Verpflegung und Bewirtung, Nauer Weine für die grosszügige Unterstützung sowie dem Schanfiggermix für die musikalischen Highlights.

Wir freuen uns bereits heute auf die 3. Ausgabe des Aargauer Apéros und laden herzlich ein, an diesem unvergesslichen Anlass dabei zu sein. Das Datum wird zu einem späteren Zeitpunkt kommuniziert.

Sie finden diese Medienmitteilung sowie den Link zur Bilddatenbank online unter arosalenzerheide.swiss/medien

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Pascal Jenny
Präsident Arosa Tourismus
E-Mail pascal.jenny@arosa.swiss